
Herr Witt beantwortet die schriftliche Anfrage wie folgt: 

Zu 1): Dass die Meldung von Mängeln nicht aktiviert ist, war so nicht 
vorgesehen. Die Anregung wird angenommen und die Meldemöglichkeit bei der 

nächsten Stadtradelaktion aktiviert.  
Zu 2): Die darüberhinausgehende separate und kostenpflichte Nutzung des 
RADar! hält die Stadtverwaltung für nicht erforderlich. Etwaige Mängel können 

der Stadtverwaltung wie bisher gemeldet werden. Die Behebung oder 
Beseitigung erfolgen in der Regel problemlos und zeitnah. 

 


